
□議員名：長谷川知司 

１ 学校給食センター化について 

論点 
５，５００食と将来の児童生徒の減少について  

また将来、民営化は必要ないのか。 

回答 

食の安全を第一優先としているので、５，５００食としたが、既存

の施設活用の可否については検討の余地がある。  

業務の民営化は考えていない。  

２ 火葬場建設計画について 

論点 
初めから金額で縛るやり方では機能のみとなり、故人との心安らか

な別れを遺族が達成できないのではないか。  

回答 

現在、整備方針に基づき、基本計画を策定中であり、検討委員会で

協議中。 

施設の特殊性から、関係官庁および庁内部署とも協議を行い、手戻

りが無いように進めたい。 

３ 市南部地域の交流人口拡大について 

論点 

市の宝である竜王山オートキャンプ場、きらら交流館、ガラス未来

館、竜王山、本山岬等そして山口東京理科大学のより一層の一体活

用を望む。 

回答 

観光振興ビジョンで重点エリアとして、活用を測っていきたい。 

特に自然景観、自然環境の活用を促進して、新たな観光振興を展開

したい。山口東京理科大学とも、より連携を深めていきたい。  

４ 公共施設の休館日について 

論点 
合併後１０年経過したが、類似施設で未だに休館日が異なっている。 

調整の方針と調整状況を聞く。  

回答 

調整の必要を感じている。 

また、体育施設の開放も検討を進めている。  

山陽ふれあい相談室については、場所の固定化を進めたい。  

５ 水道局の行政改革について 

論点 人事、事業、財政について具体的な方針と事例を聞く  

回答 
人事については、合併後職員の数は６名減の６１名。 

事業は、民間委託できるものは委託を進め、工事についてもプロポ



ーザル方式の採用等でより効率化を図っている。  

財政も公共性と経済性とのバランスを考えた経営システムを行う。  

これらの情報公開も今後進めたい。  

 


